



COMUNICADO TRICEL

Con fecha 16 de abril de 2021, el Tribunal Calificador de Elecciones (TRICEL) informa a la comunidad los resultados obtenidos en la votación para elegir a la nueva directiva del Centro de Estudiantes de nuestro colegio, para el periodo 2021 – 2022. Considerando que:

1. Las votaciones se iniciaron en la jornada de hoy, de forma online a las 8:00 horas, extendiéndose hasta las 12:00 horas.
2. En el proceso se registraron 350 votos, sobre un total de 443 estudiantes habilitados para votar, lo que representa un 79,01% de participación.

Los resultados son los siguientes:

¿Estás de acuerdo con la lista formada para desempeñarse en el CESC, en el periodo 2021 – 2022?		
Preferencia	Votos	%
Sí	330	94,3
No	20	5,7
Total	350	100

En consecuencia, se declara a la lista única presentada como la nueva directiva del CESC para el periodo 2021 – 2022.

Agradecemos a todos y todas quienes participaron de este proceso, así como también deseamos el mayor de los éxitos a la nueva directiva, liderada por su Presidenta, Constanza Ayestarán Canales.

Saluda atentamente

TRICEL 2021